

## Allgemeines

### 675 Jahre Prützke – Blumenschmuckwettbewerb im Ortsteil Prützke

Wir weisen erneut darauf hin, dass im Rahmen der 675-Jahr-Feier im Ortsteil Prützke am Samstag, d. 04. September ein Blumenschmuckwettbewerb stattfindet. Alle Anlieger öffentlicher Straßen im OT Prützke werden aufgerufen, sich an diesem Blumenschmuckwettbewerb zu beteiligen. Gleichgültig ob Ihr Vorgarten groß oder klein ist, viel oder wenig Balkonfläche vorhanden ist, Möglichkeiten zur Verschönerung des eigenen Vorgartens und des Gebäudes sind immer vorhanden. Wie die Erfahrung zeigt, kann oftmals gerade dort, wo wenig Fläche zur Verfügung steht, der schönste Blumenschmuck bestaunt werden. Bewertet werden die Teilnehmerbeiträge durch eine unabhängige, fachkundige Jury, voraussichtlich in der Woche vom 23. bis 27. August. Die schönsten Arrangements werden mit Geld- und Sachpreisen im Rahmen der 675-Jahr-Feier ausgezeichnet. Wir hoffen auf eine rege Teilnahme zur gemeinsamen Verschönerung unserer Gemeinde und wünschen allen Teilnehmern viel Erfolg. Weitere Informationen erhalten Sie bei der Gemeinde Kloster Lehnin, Ansprechpartnerin Frau Kruse, Tel. 03382/730719.

### Tervurener Volleyballer vom 22. – 26. April zu Besuch in Kloster Lehnin



Vier eindrucksvolle Tage verbrachten 15 Volleyballer unserer belgischen Partnergemeinde aus Tervuren in unserer Gemeinde. Der Nahmitzer Sportverein e.V. hatte offiziell, anlässlich eines jährlich stattfindenden Volleyballturnieres, geladen.

Der Freitag stand ganz im Sinne des Kennenlernens der Gemeinde und des Nahmitzer Sportvereins.

Samstags waren sportliche Begegnungen angesagt. Insgesamt sieben Mannschaften aus nah und fern beteiligten sich an dem Volleyballturnier in der Emsterlandhalle. Den ersten Platz belegte der Vorjahressieger das „Flämings team“, auf den zweiten Platz kam die Mannschaft des Nahmitzer Sportvereins und den dritten Platz erspielten sich die Gäste aus Tervuren. Bei einem Besuch des Werderaner Baumbüchsenfest ließ man dann den Abend entspannt ausklingen.

Am Sonntag wurden die Landeshauptstadt Potsdam und das Schloss Sencoussi besichtigt. Den Abend verbrachte man dann bei einem gemütlichen Abendessen und Kegeln im OT Lehnin

Auch Montag war das Programm durch Kultur geprägt. Nach einem Besuch der belgischen Botschaft, wurde bei einer 3-stündigen Stadtrundfahrt Berlin mit dem Fahrrad erkundet.

Durch diesen ersten Austausch auf reiner Vereinsebene wurden erste Weichen für einen in 2011 geplanten Gegenbesuch der Kloster Lehnin Volleyballer in Tervuren gelegt.

Unser besonderer Dank gilt dem Nahmitzer Sportverein für sein beispielhaftes Engagement, um seine Gäste.

### Tourismusverein „Kloster Lehnin“ e.V. – 2. Wanderwegspaten in der Gemeinde Kloster Lehnin



Am 21.04.2010 trafen sich einige Mitglieder des Ausschusses für Wirtschaft, Tourismus und Kultur und Mitglieder des Tourismusvereins „Kloster Lehnin“ e.V. am Naturlehrpfad Netzen, um durch die Übergabe einer Urkunde die Wanderwegspatenschaft zu officialisieren. Auch interessierte Wanderer waren vor Ort.

Der Beigeordnete der Gemeinde, Herr Satzky, begrüßte alle Anwesenden und gab einige Erläuterungen zum Wanderweg „Rundweg Netzener See“ sowie zum Naturlehrpfad.

Der „Rundweg Netzener See“ führt durch das „Europäische Vogelschutzgebiet Rietzer See“, daher ist ein Abstecher zum Vogelbeobachtungsturm jederzeit empfehlenswert.

Die Artenvielfalt der Vogelwelt ist beeindruckend und lässt Wanderer immer wieder gern verweilen und beobachten. Weiterhin gibt es noch den Aussichtspunkt am Netzener See und am Seeblick.

Von hier aus hat man einen schönen Blick auf die natürliche Ufervegetation. Der gesamte Wanderweg hat eine Länge von 10,3 km.

Der angrenzende Naturlehrpfad informiert auf einer Länge von ca. 3 km über Flora und Fauna in unserer Region. Zahlreiche Infotafeln und -schilder verweisen auf die Vogelvielfalt.

So haben z. B. der Seeadler, der Kormoran und der Eisvogel hier ihre Brutplätze gefunden. Steinlesehäufen und Benjeshecken geben weiteren Tieren Schutz und Lebensraum.

Mit der Übergabe der Urkunde wurden rund 5,7 km des Wanderweges sowie der gesamte Naturlehrpfad zur Pflege und Wartung an den Tourismusvereins „Kloster Lehnin“ e.V. übergeben.

Symbolisch wurde dem Vorsitzenden des Tourismusvereins „Kloster Lehnin“ e.V., Herrn Wetzel, neben einer Urkunde eine Baumschere als Werkzeug überreicht.

Die Gemeindeverwaltung begrüßt die Initiative des Vereins sehr, da man bereits mit der 1. Wanderwegspatenschaft, welche mit der GFB (Gemeinnützige Gesellschaft zur Förderung Brandenburger Kinder und Jugendlicher mbH) für den „Willibald-Alexis-Wanderweg“ in 2009 abgeschlossen wurde, sehr gute Erfahrungen gemacht hat.

